

令和2年8月31日

保護者 各位

上市町教育委員会

新型コロナウイルス感染症に関連した差別・いじめ・ストレス等への対応
について（II-第4報）

8月24日に第2学期が始まりました。毎日、暑い日が続いています。

また、先月から今月にかけて新たな感染の拡大に伴い、県内においても感染者の発生が続いています。

目に見えない感染症の不安から特に子どもたちには悩みやストレスを抱えながらの毎日となっています。また、強い日差しのもと、熱中症の危険もあり、登下校時には十分注意が必要です。

こうした中、子どもたちの感染症に関わる不安や悩みなどを周りの大人が素早く察知し、その解消に努めなければならないと考えます。どんな小さなサインであってもしっかりと見逃さず、保護者の皆様と連携して対応していかなければなりません。

また、過日、文部科学大臣から子どもたちや保護者そして地域の方々へのメッセージがあり、保護者の皆様には、次の二点のお願いがありました。

- ・感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷を許さないこと。
- ・学校における感染症対策と教育活動の両立に対するご理解とご協力をいただきたいこと。

今後も誰もが感染症対策をとっていたとしても、感染してしまうことが考えられます。

誰もが感染症が治り、復帰された際には、温かく迎えることが大切であり、決して差別など起きないよう努めなければなりません。そして、日頃から大きなリスクを抱えて働いておいでの方々への敬意と感謝を引き続き伝えることが望されます。

感染症への対応として、いろいろお気づきのことなどがあるかと思います。学校などにご連絡をいただければ幸いです。